

# NeurotechEU, l'université européenne renouvelée pour les 4 prochaines années

La Commission européenne a annoncé le 5 juillet la prolongation pour 4 ans du financement de l'université européenne du cerveau et de la technologie (NeurotechEU), que l'Université de Lille a intégrée en novembre dernier.

La Commission européenne a publié début juillet les résultats de son appel à propositions Erasmus+ 2023 pour les universités européennes. Ces alliances universitaires européennes visent à former une nouvelle génération d'Européens, en mesure d'étudier et de travailler dans différents pays, dans différentes langues et dans tous les secteurs et disciplines universitaires. Faire partie d'une de ces alliances est un enjeu de taille pour les établissements universitaires européens, car ce sont de véritables terrains d'expérimentation pour des dispositifs innovants et de nouveaux types de coopérations académiques.

NeurotechEU, l'Université européenne du cerveau et de la technologie, s'est construite autour de 8 établissements dans toute l'Europe et fait partie de ce réseau d'alliances depuis 2020. Elle a été rejointe par l'Université de Lille en novembre dernier, qui dispose elle-même d'une expertise et de technologies de pointe dans ce domaine, telles que les interfaces cerveau-machine et les systèmes neuromorphiques. Forte de ce consortium augmenté, NeurotechEU voit aujourd'hui son financement renouvelé pour 4 ans, avec 14,3 millions d'euros à la clé qui vont lui permettre d'entrer dans la deuxième phase de son projet.

Au cours des quatre prochaines années, NeurotechEU compte ainsi faire progresser la formation, la recherche et l'innovation dans le domaine et fera de l'apprentissage tout au long de la vie un élément central du projet. Capitalisant sur les expériences acquises dans la phase pilote de l'alliance et les bonnes

pratiques, de nouveaux programmes seront déployés dans une logique de mobilité et d'échange.



L'Université de Lille se réjouit de cette excellente nouvelle, qui renforce notre stratégie européenne en coopération et en recherche et nous positionne parmi les universités phares de l'espace européen de l'enseignement supérieur. Appartenir à une alliance européenne était un objectif clé du mandat actuel et nous sommes ravis d'avoir l'atteint.



**Kathleen O'Connor**

Vice-Présidente, Réseaux internationaux et européens  
Université de Lille

## Les membres actuels de l'alliance NeurotechEU :

- Université Radboud (Pays-Bas),
- Université Miguel Hernández d'Elx (Espagne),
- Institut Karolinska (Suède),
- Université rhénane de Bonn (Allemagne),
- Université du Bosphore (Turquie),
- Université de Médecine et Pharmacie Iuliu Hațieganu (Roumanie),
- Université de Reykjavik (Islande)
- Université de Lille (France)

## En savoir plus :

↳ <https://theneurotech.eu/neurotecheu-pursues-its-mission-and-secures-another-four-years-of-funding-granted-by-the-european-commission/>

## Contacts presse

Elodie Legrand  
Chargée des relations presse  
Université de Lille  
06 71 75 45 27  
[relationspresse@univ-lille.fr](mailto:relationspresse@univ-lille.fr)

Arelis Ardiles

Chargée de communication  
Relations internationales  
Université de Lille  
06 45 15 63 99  
[arelis.ardiles@univ-lille.fr](mailto:arelis.ardiles@univ-lille.fr)

NEUROTECH EU